

TRAVAUX EHPAD JEAN-BAPTISTE DELFAU



Ainsi que nous l'avons évoqué dans le dernier bulletin municipal, les travaux de rénovation de la cuisine de la Résidence Jean-Baptiste Delfau ont débuté.

Il s'agit d'un programme important qui permettra à l'établissement de répondre aux normes sanitaires.

Le personnel de cuisine pourra ainsi travailler dans de meilleures conditions, tout en respectant les normes d'hygiène d'un bout à l'autre de la chaîne de préparation des repas. Cette nouvelle structure pourrait permettre un jour d'externaliser ses services.

Cette nouvelle cuisine sera opérationnelle dans le courant du deuxième semestre 2021.

Les travaux de rénovation de la lingerie débuteront ensuite en lieu et place de l'ancienne cuisine.

Les travaux de rénovation des salles de bain ont également commencé. Trois salles de bain sont d'ores et déjà presque terminées.

Le programme de réfection de toutes les salles de bain se poursuivra sur cinq années.

